

Fête de la Sainte Famille le 29/12/24

Qu'il nous est bon de pouvoir nous adresser à un Dieu qui est Notre Père ! « Tout ce que nous lui demandons » dit St Jean, « il nous l'accorde ». N'hésitons pas à lui confier notre prière pour tous les hommes.

- Pour l'Eglise, la famille de Dieu,
pour les personnes qu'elle a blessées,
et pour toutes celles qui ont pris de la distance et ont été déçues;
afin que prêtres et laïcs marchent ensemble dans une fidélité plus grande à
l'Evangile,
Prions le Seigneur
- Pour les familles qui connaissent des difficultés.
pour les parents qui ne comprennent plus leurs enfants,
pour les frères et sœurs qui ne se parlent plus,
et pour les familles marquées par le deuil. Prions le Seigneur.
- Pour les familles qui souffrent de la guerre et de ses conséquences.
Pour ceux qui sont obligés de fuir leur pays sans grand espoir d'avenir.
Pour ceux qui ont faim et pour ceux qui sont blessés.
Prions le Seigneur
- Pour tous ceux qui, dans notre paroisse,
se dévouent à la transmission et à l'éveil de la foi des enfants et des jeunes.
Pour ceux qui accompagnent les catéchumènes
et ceux qui redécouvrent la joie de croire ;
Prions le Seigneur

Dieu, Père de tous les hommes, tu connais le cœur de chacun,
et tu sais que beaucoup attendent la révélation de ton amour.
En cette fête de la Sainte Famille, montre-leur ta tendresse
par Jésus le Christ notre Seigneur.